

Revés a Reforma de Pensiones en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- La creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar usará cerca de 40 mil millones de pesos de las Afores inactivas de otros trabajadores mexicanos. Hoy los coordinadores de los grupos parlamentarios de la oposición en la **Cámara de Diputados**, **Jorge Romero**, de Acción Nacional y **Rubén Moreira**, del PRI, presentaron una acción de inconstitucionalidad en contra de esta reforma y, es que, los políticos acusan al Gobierno Federal de querer adueñarse de los ahorros de los mexicanos. Señalaron que las cuentas de los trabajadores activos están en riesgo.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5022?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA.15022&authkey=!ALLLnIMmzYdOHnM&ithint=video&e=gL4MLa